



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EL HERALDO
DE MÉXICO

PP-7

23/07/2024

LEGISLATIVO

#CUMPLEREGISTRO

AVANZA REELECCIÓN DE ALITO MORENO

SÓLO SE INSCRIBIERON DOS FÓRMULAS PARA PARTICIPAR EN EL PROCESO DEL PRI:
ALEJANDRO MORENO-CAROLINA VIGGIANO Y LORENA PIÑÓN-CUAUHTÉMOC BETANZOS

POR VÍCTOR ORTEGA/P7



#PROCESOINTERNO

Avanza doblete de Alito

ALCANZA A REGISTRAR FÓRMULA LA DIPUTADA LORENA PIÑÓN RIVERA

8

AÑOS BUSCA
ALITO SER
DIRIGENTE
DEL PRI.

2

FÓRMULAS
SE REGISTRARON EN LA
JORNADA.

POR VÍCTOR ORTEGA

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

En las escasas dos horas que duró el registro para participar en el proceso interno del PRI, sólo se inscribieron dos fórmulas, la de Lorena Piñón y Cuauhtémoc Betanzos, así como la de Alejandro Moreno y Carolina Viggiano, quienes buscan la reelección.

En la sede nacional del tricolor entregaron por separado sus documentos a la Comisión Nacional de Procesos Internos, que encabeza Pablo Angulo.

Tras el registro de su fórmula, la diputada federal Lorena Piñón Rivera advirtió que en el PRI no hay espacio para

“vacas sagradas o iluminados”, sostuvo que “el traje de terciopelo para nuestros cuadros distinguidos, ya no existe” y advirtió que “el priismo de infantería no se raja”.

Por su parte, luego de entregar la totalidad de la documentación requerida para su registro, Alejandro Moreno propuso hacer cumplir los resolutivos de la XXIV Asamblea Nacional del PRI y poner en marcha los foros respectivos, “para impulsar la reforma más profunda del partido”.

En el salón Alfonso Reyes, de la sede priista, aseguró que “mientras haya causas por qué luchar, jamás nos vamos a rendir”. Queremos un PRI, dijo, con la capacidad de cambiar y reinventarse, por lo que “tenemos que cambiar, para volver a ser alternativa política”.

Reconoció que el tricolor enfrenta una crisis, “como todos los partidos políticos en el mundo”, pero destacó que

“el PRI está firme y de pie, y vamos a regresar y a volver a ganar”. Consideró que “no es el momento para replegarnos” y llamó a “nunca echarnos para atrás, aunque se vea el camino muy complicado”.

Esta generación, recalcó, no puede cargar los errores de otros, que son lacayos del gobierno. Convocó a defender a todo el sistema judicial y anunció que el PRI presentará su propuesta sobre este tema, “porque jamás vamos a apoyar la reforma del gobierno”.

En tanto, su compañera de fórmula, Carolina Viggiano, resaltó que la situación política, económica y social “requieren de un partido que se adapte al contexto actual del país”. •



ABREN
PROCESO
INTERNO

1

• Alejandro Moreno y Carolina Viggiano acudieron juntos al registro.

2

• El periodo de nueva dirigencia abarca de 2024 a 2028, según los estatutos.



FOTO: CUARTOSCURO

• **APOYO.** Al grito de ¡presidentel!, priistas respaldaron la fórmula de Alejandro Moreno.